



Wagen- u. Kutschengeld. Durch die Post bezogen werden 6 Pf. Ausland etc. Postaufschlag...

Besten Tagesblatt u. Handels-Zeitung erscheint wöchentlich zweimal, Sonntag...

Zeitungsgesellschaft und Handels-Zeitung

Mittwoch 4. Januar 1911

Nr. 6 40. Jahrgang

Hierzu die Wochenbeilage Technische Rundschau No. 1.

Das deutsche Heer im Jahre 1910.

Wenn man einen Jahresbericht über unser Heer zusammenstellt, hat man immer die erfreuliche Aufgabe, in ununterbrochene Vernehmungen und Verklärungen vor sich zu sehen...

Das Jahr 1910 war das letzte eines Quinquennats und in ihm wurden daher die letzten 1905 neu bewilligten Truppen aufgestellt. Das waren je ein Kavalleriebrigade...

Neben diesen neuen Regimenten wurden nun im Jahre 1910 der Militärverwaltung zahlreiche neue Stellen und auch „provisorische“ Verklärungen bestehender Truppen geschaffen.

Wichtigste war die Umwandlung des Veterinärpersonals in ein Veterinärkorps. Obwohl hiermit nicht unerhebliche Mühen und auch Gehaltsveränderungen verbunden waren...

Bei dieser Gelegenheit darf auch nicht vergessen werden, daß eine andere, dem deutschen Heere nicht zum Ruhme gerechnete unglückliche Maßnahme, nämlich die Differenzierung unterer jüdischer Mitglieder...

gänger durchaus abgeht, während grundsätzlich beide in dieser Frage auf dem gleichen Standpunkte der Verweigerung stehen.

Die Luftschiffahrt im Heere ist im vergangenen Jahre nicht ganz in der gleichen Weise gefördert worden, wie bei unseren westlichen Nachbarn. Nach der anfänglichen übertriebenen Begeisterung hat scheinbar eine gewisse Ernüchterung Platz gegriffen...

Auch die großen Mäander des letzten Jahres scheinen nicht voll bestritten zu haben. Die dem siebzehnten Armeekorps gestellte Aufgabe des unansehnlichen Angriffs auf eine vorbereitete, stark verchanzte Stellung...

Man hat im vergangenen Jahre die seit einiger Zeit begangene Maßregel, die Mannschaften des Wehrdienstjahres in verstärkter Nähe einzuziehen, fortgesetzt. Bei allem Drängen auf Sparmaßregeln wird man nicht umhin können, dies gutzuheißen.

Im vergangenen Jahre erfuhr sämtliche Batterien eine neue Verklärung um je ein Dienst Pferd; auf diesem Wege werden wir allmählich dahin gelangen, auch die Batterien kleiner Ersatz mit der notwendigen Zahl bestmöglicher Geschütze und Wagen auszurüsten zu lassen.

Die Einführung der Feldgrünuniform ist ebenfalls auf der Gewinnseite des Heeres zu buchen, wobei es unübereinstimmend wäre, so rasch als möglich die alte Uniform auch für Paradezwecke außer Gebrauch zu setzen.

Früher Oberst und Kommandeur des Feldartillerieregiments II.

Die Verbrecher von Houndsditch in den Flammen umgelommen.

Umzingelung des Londoner Verbrecherviertels durch Polizisten und Militär mit drei Geschützen. — Brand des bombardierten Hauses. — Die Schuldigen unter den Trümmern gefunden.

(Telegramm unseres Korrespondenten.) London, 3. Januar.

Das Verbrechen von Houndsditch, das London am 17. Dezember des vorigen Jahres in die größte Aufregung versetzte, hat heute zu einem so zündenden Bombardement gegen den ganzen Distrikt geführt. Wie ermittelte, hatten damals drei Männer und ein Weib, das mit ihnen in Verbindung stand, ein Haus gemietet, das zu einem Juweliergeschäft diente.

Heute mittag telegraphierte ich Ihnen bereits über den Beginn der Umzingelung des Hauses in der Edmonstrade; in das die Verbrecher sich geflüchtet hatten. Abends waren dort 1000 Polizisten versammelt; ein Maschinengewehr und drei Geschütze standen zu ihrer Verfügung.

Im Laufe des Nachmittags war die Polizei durch Militär auf 1000 Mann verstärkt worden. Die Polizisten drangen von allen Seiten vor und besiegten namentlich die Giebel rings um das attackierte Haus, aus dem mindestens vier 30 Mann antworteten, die über viel Munition verfügten.

Das Dach vertiebt. Als sie jedoch merkten, daß die Soldaten auf sie schossen, kehrten sie wieder in das Innere des brennenden Gebäudes zurück. Acht Detonationen wurden hörbar. Aus dem Hause flogen lodernde Feuergeräben empor. Der Giebel stürzte ein, und hierauf war der Anstoß beendet. Vorzüglich machten sich die Polizisten und die Feuerwehler daran, die Trümmer des eingestürzten Hauses zu durchsuchen.

Das Viertel, in dem sich das Verbrecherviertel befindet, gliedert sich in zwei Teile, und im Krieg gingen Polizisten und Soldaten vor. Die Polizei wandte einen Teil an, den Canon Doyle in der dramatischen Bearbeitung seines Sherlock Holmes im spanischen Augenblick der Expedition einführt. Sherlock Holmes stellt eine Puppe, die ihm ähnelt, an das Fenster, in der hinteren Einmündung, daß sein Gegner gegen dies Fenster zielen werde.